

PAS DE PAUSE, PAS DE MIETTES, PAS D'ILLUSIONS SUR LES MANŒUVRES DU GOUVERNEMENT !

Le faux suspense du Conseil constitutionnel est terminé. Il était dur d'imaginer qu'il annule la contre-réforme de Macron et annonce le retour à la retraite à 60 ans à taux plein avec 37,5 annuités que nous revendiquons. Mais voilà cette option est clôturée. Car la fonction de cette clique de neuf vieux politiciens, dont certains ont été nommés par Macron lui-même, est bien de défendre l'ordre injuste de la société capitaliste et de garantir les privilèges des classes possédantes. Les voici maintenant que ces prétendus « sages » demandent des retouches pour montrer qu'ils servent à quelque chose.

C'est maintenant sur notre lutte que nous devons compter. Si le pouvoir sent que nous baissons les bras, il considérera qu'il a gagné et passera très vite à de nouvelles attaques, encouragé parce qu'il considère comme son succès. **Ce qui lui fait peur, c'est bien notre colère.**

NE COMPTONS PAS D'AVANTAGE SUR UN RÉFÉRENDUM !

Une fois cet épisode passé, le pouvoir a dans sa manche d'autres moyens pour nous embrouiller. Il y a le fameux référendum revendiqué par un certain nombre de politiciens. Celui-ci, s'il était mis en place, aurait lieu... dans un an et demi, à condition d'avoir recueilli 4,8 millions de signatures. Autrement dit, une grande partie de notre énergie serait consacrée à cette récolte de signatures et non plus à la lutte. Tout cela pour un résultat hypothétique. Ce qui arrangerait bien Macron et ses amis. Car l'important pour eux est de casser notre mouvement. **D'autant qu'une procédure de référendum ne suspend pas la loi qu'il entend appliquer le plus vite possible !**

ENVISAGEONS TOUTES LES POSSIBILITÉS DE RENFORCER LA LUTTE !

Face à toutes ces manœuvres, et aussi face à la répression, car le pouvoir manie la carotte et le bâton, les travailleurs disposent de tous les moyens de battre Macron. **Nous tenons entre nos mains la production de toutes les richesses du pays.** Rien ne peut fonctionner sans eux. Ce ne sont pas les actionnaires, les milliardaires, ni les vieux crabes du Conseil constitutionnel qui font tourner l'économie. Les CRS, gendarmes mobiles et BRAV-M peuvent nous taper dessus, mais pas nous remplacer au boulot. Nous en sommes à la 11ème journée de mobilisation. Il nous fait renforcer notre mouvement et notre organisation par tous les moyens à notre disposition.

Pour cela, il faut nous réunir, nous organiser en comités de lutte, de grève, en interpros, en coordinations, de façon à faire participer à l'action et aux décisions le plus grand nombre possible de travailleurs, jeunes, retraités, sans attendre que toutes les directives viennent d'en haut.

D'autant que si les directions syndicales venaient à faiblir, à temporiser, comme certains indices nous l'ont montré, par exemple la proposition de « pause » de Laurent Berger, cette organisation dans la plus large unité à la base serait le meilleur moyen de contrer toute manœuvre de division.

La lutte concerne tous ceux qui y participent. Tous doivent aussi participer à sa conduite, proposer et prendre des initiatives. C'est aussi cela qui fera peur au pouvoir. Prenons notre lutte en mains pour la renforcer !

Les sbires de Macron et Darmanin à l'œuvre

Après avoir mutilé un cheminot dans une manifestation parisienne et blessé gravement des manifestants de Sainte Soline, la police cherche à terroriser les jeunes. Six lycéens mineurs arrêtés à Sevran alors qu'ils participaient au blocage du lycée Blaise Cendrars, contre la réforme des retraites ont été gardés à vue pendant trente heures, malgré les interventions de parents et d'enseignants. Ils ont subi toutes sortes d'humiliations. Certains ont été menottés, insultés avec des propos racistes. Une jeune fille a été contrainte de se déshabiller pour être fouillée. De toute évidence, la mobilisation des jeunes fait peur au pouvoir.

LES RETRAITES S'INVITENT LORS DE LA VISITE DE MACRON AUX PAYS-BAS

À peine revenu de Chine, Macron s'est aussitôt envolé pour les Pays-Bas. Il se prétend sans trop y croire défenseur intransigeant de l'indépendance politique, économique, industrielle et énergétique de l'Europe, face à la Chine et les Etats-Unis. Mais, bien malgré lui, la réforme des retraites s'est invitée dans son périple. **Au début de son discours à La Haye, il a été interrompu par des manifestants qui ont scandé : « Où est la démocratie française ? »** en déroulant une banderole sur laquelle était écrit en anglais : « **Président de la violence et de l'hypocrisie** ». Ça fait toujours plaisir.

SAINTE-SOLINE (DEUX-SÈVRES) : LES GENDARMES BLANCHIS

L'inspection générale de la gendarmerie nationale (IGNN), saisie pour enquêter sur l'usage de lanceurs de balles de défense (LBD) par deux gendarmes montés sur des quads lors de la manifestation du 25 mars contre la mégabassine pompeuse d'eau pour l'agriculture intensive, a rendu ses conclusions. Elle estime que les tirs étaient justifiés « par une nécessité absolue de se défendre » contre les manifestants. Conclusion : les deux militaires concernés ont agi « avec professionnalisme, proportionnalité et discernement ». Rappelons qu'au lendemain de cette manifestation le ministre de l'Intérieur avait affirmé qu'aucune LBD n'avait été tirée par les gendarmes, dénonçant au passage « une fausse information », et en ajoutant un peu plus tard que « que ces tirs étaient totalement proscrits ». Avant d'être démenti par nombre de vidéos tournées sur place. Aujourd'hui l'IGNN fait le service après vente en lui sauvant la mise. Circulez, il n'y a rien à voir.

EMPLOI : LES MÉTIERS « SOUS-TENSION » SONT AUSSI LES PLUS MAL PAYÉS

Pôle emploi a rendu public son enquête annuelle, *Besoin de main-d'œuvre*. On y apprend, sans surprise, que les métiers les plus sous-tension sont ceux à la recherche de saisonniers dans l'agriculture et l'hôtellerie-restauration. Des branches qui emploient à tour de bras les sans-papiers et les migrants en situation irrégulière, qui les paient au compte gouttes, en « oubliant » souvent de rémunérer les heures supplémentaires, et qui, souvent, ne respectent pas la durée de la semaine de travail. Pas étonnant que les volontaires ne se bousculent pas pour occuper les postes vacants. A Disney, la partie hôtelière rapporte pourtant des sommes astronomiques, de quoi revaloriser les salaires pour être plus attractif.

POUR LES 30 ANS DU PARC, DISNEY S'OFFRE UN CHIFFRE D'AFFAIRES DE 2,4 MILLIARDS D'EUROS

Sur ce chiffre d'affaire record depuis dix ans, Disneyland Paris a révélé avoir réalisé **un bénéfice d'exploitation de 47 millions d'euros** (au sens littéral). Soit, une augmentation de près de 170%. De quoi réjouir les dirigeants et actionnaires, ces "responsables de l'exploitation".

L'HÔTELLERIE RAPPORTE DES SOMMES ASTRONOMIQUES

Sur les sept hôtels, cinq d'entre eux ont généré 92,3 millions d'euros de chiffre d'affaires pendant la pandémie, bien qu'ils aient été fermés pendant plus de sept mois. Leurs états financiers montrent que **leurs profits ont augmenté de 497 %** l'année dernière.

ON N'A PAS TOUS AUTANT DE QUOI SE RÉJOUIR

En comparaison, les salaires sont loin derrière l'inflation. D'autant que la société a de quoi augmenter les salaires davantage, et que c'est nous qui produisons.

LICENCIEMENTS ET FERMETURE DE MAGASIN

S'ajoutant au licenciements de 7 000 employés de la plateforme Disney+ pour "accélérer sa rentabilité", le groupe a annoncé que la dernière boutique hors du parc, située dans le VIII^e arrondissement, fermerait ses portes en mai 2023. Même si la société vend en masse des produits dérivés, ce n'est pas assez pour ses dirigeants. **Une quarantaine d'emplois sont menacés et dans l'attente de possibilité de reclassement, qui pourrait être gagner par une lutte collective.** Ce qu'on démarré en décembre dernier, les salariés de la boutique, qui s'étaient mobilisés et arboraient un brassard "en grève".



Vidéo à visionner

Que vous soyez en intérim / CDI / CDD / stage, ce bulletin est le vôtre, diffusez-le et alimentez-le. C'est un outil pour : discuter ensemble de l'actualité, et de ce qu'il se passe sur notre lieu de travail.

Pour nous contacter :
disney.anticapitaliste@gmail.com